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学校だより
『 認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける 』

６年生のみなさん、卒業おめでとう！
６年教室の背面黒板に示してある卒業式までの登校日数が、残りわずか

となりました。今年度はコロナ対策をはじめ様々な教育活動において、新

しい取組が多い１年間でしたが、６年生の皆さんが本校の先頭に立って、

力強く学校全体を引っ張ってくれました。６年生のみなさん今まで本当に

ありがとう。そして、これからも卒業生として本校を見守っていって下さ

い。一人一人の今後の活躍を期待しています。

卒業式は、コロナ対策として子供たちの安全を第１と考え、昨年度と同じように規模を

縮小して、卒業生とその保護者、職員、来賓２名で実施する予定です。１～５年生の在校

生については、オンラインによる教室での動画視聴となります。ご理解とご協力をよろし

くお願いします。

らこんて読み語り（最終回） ２／１０（水）
絵本の読み聞かせは、楽しくできる早期教育とも言われます。

読む、話す、書くなど言葉の学習において最も早く発達するのは

「聞く力」です。絵本などの読み聞かせを通して、小さい頃から

美しい日本語をたくさん与えてもらった子は、言葉の発達も早く、

表現力も豊かになると言われています。小学校では、学力アップ

につながるだけでなく、社会生活を築くための基本的なスキルも

身につきます。らこんての皆様には、毎回ていねいに、語りかけ

るように絵本を読んでいただきました。この読み語りを通して、子供たちは様々なことに

考えを巡らせたり、想像力をかき立てられたりしたことと思います。今年度の最終回とい

うことで、子供たちが感謝の意を込めて、花鉢と手紙をお渡ししました。

らこんての皆様、１年間ありがとうございました。

卒業式会場用花植え ２／１６（火）
卒業式会場用の花をプランターに移植する活動を通して、６

年生への感謝とお祝いの気持ちを持つことねらいとして、３、

４、５学年児童が活動しました。４年生はノースポール、５年

生はパンジーをそれぞれ５０個分のプランターに植えました。

３年生が植え終わったプランターを体育館前に運びました。卒

業式まで、花の水やりなどをしっかりやって、きれいな花を式

場に飾りたいと思います。

鼓笛隊引継式 ２／１７（水）
６年生には、鼓笛隊員として活躍できたことを誇りに思う機会と

し、１～５年生には、伝統を受け継ぐという自覚を持たせることを

ねらいとしました。昨年度は、年度末の授業参観前に地域や保護者

の皆様にも見ていただきましたが、今年度はコロナ対策として、参

加者は児童・教職員のみとし、４～６年生は体育館で、１～３年生

は教室から Zoom で参加しました。また、演奏はしないこととし、
主に新旧指揮者による指揮杖返還と委譲を中心に実施しました。今回は演奏がなく残念で

したが、次の演奏会は来年度の運動会です。今後の新鼓笛隊の活躍を期待しています。



園児の小学校見学 ２／１９（金）
来年度小学校に入学予定の園児１７名が、小学校の学習や生活

の様子を知るために来校しました。１年生の教室で生活科の授業

を見てもらいました。授業では、児童が１年間の思い出を絵に描

き、一人一人説明しました。また、「むかしあそび」では竹馬や

お手玉、あやとりを実演したり、「たいいく」では、マット運動

やなわとび、ダンスを披露しました。園児の皆さんも最初はやや

緊張していましたが、帰る頃には笑顔がたくさん見られました。

ふれあい班活動 ２／２４（水）
今年度最後となるふれあい班活動の共遊がロング昼休み

に行われました。リーダー学年の４年生が中心となって共

遊する内容を考え、縦割り班で活動しました。晴天のもと

汗をたくさんかきながら、鬼ごっこやケイドロ等、全校児

童が一緒になって楽しみました。高学年児童が追いかけて

も逃げ切ってしまう低学年児童もたくさん見られるなど、

たくましさを感じる場面もありました。様々な遊びを通し

て、子供たち同士の互いに思いやる心や学校全体の連帯感を深めることができました。

６年生を送る会 ２／２５（木）
お世話になった６年生に感謝の気持ちを表す会として実施しま

した。５年生が中心となって、様々なイベントを行いました。

１、２年生は自分たちでつくった飾り物を使って、会場の飾り

付けをしました。３、４年生は、６年生に贈るプレゼントを中

心となって作成しました。送る会では、イベント集会でゲーム

等をやりました。また、６年生一人一人の写真を編集したスラ

イドを見ました。最後に下級生全員で作った寄せ書きをプレゼ

ントしました。６年生に対してこれまでお世話になった気持ちを伝えることができました。

学校運営協議会 ２／２６（金）
今年度最後の学校運営協議会が行われました。

委員の皆様には、授業参観で各教室の様子を見ていただ

きました。巡回する中で、学習態度が落ち着いていること

や卒業式に向けた各学年の掲示物が素晴らしいという話が

出ました。説明・協議の時間では、学校評価の結果分析の

説明と次年度に向けた協議を行いました。学校評価の結果

については、教育活動がおおむね順調に進められているといったご意見を頂きました。ま

た、次年度の閉校イベントに関して、運営協議会として協力体制を整えていくという話を

頂きました。委員の皆様、お忙しい中ご協力頂きありがとうございました。

後援会役員会 ２／２６（金）
今年度の会費の活用状況や次年度の役員組織（案）について

話し合いました。今年度は、４月当初コロナ禍ということもあ

り、会費を集めませんでしたが、昨年度の繰越金を活用して、

コロナ対策をはじめ様々な教育活動を支援して頂きました。閉

校までの行事等の確認後、田口会長から来年度は後援会の最後

の年として、本校の教育活動を最大限バックアップするという

お言葉を頂きました。役員の皆様、お忙しい中ご協力頂きありがとうございました。


